



ADMINISTRATION

@Serris, Ville Internet @@@

Mardi 29 janvier, Serris s'est vu décerner 3 arobases @@@ pour sa première participation au Label territorial Villes Internet à l'occasion du Congrès national des élus au numérique qui se déroulait à la Grande Arche de La Défense.

Mis en ligne le 30 janvier 2019



Mardi 29 janvier, [Serris](#) s'est vu décerner 3 arobases @@@ pour sa première participation au Label territorial [Villes Internet](#) à l'occasion du Congrès national des élus au numérique qui se déroulait à la Grande Arche de La Défense.

Une récompense qui vient saluer l'investissement de la commune en faveur du numérique, notamment grâce aux projets portés par le maire, [Philippe Descrouet](#), et son adjoint délégué aux NTIC, [Loïc Minier](#).

Au total, 80 fiches projets ont été renseignées dans le référentiel national de Villes internet. Des projets qui ont vu le jour depuis 2014 comme la mise en place de l'espace famille, les services en ligne sur serris.fr, l'accès internet en Wi-Fi dans les équipements communaux, la mise à disposition de Chromebook dans les écoles, etc., ou encore d'autres projets à venir comme les ateliers numériques pour les seniors, les tableaux numériques dans les écoles ou encore l'application de signalement, pour ne citer qu'eux.

Serris plus que jamais ville numérique !

#VillesInternet ↗

